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2023-2024 年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

 

 

 

 

 

 

クラブテーマ：スマイルロータリー、新時代へ進化 

会長／太田 稔 幹事／池田 弘 会報委員会／乙部享祐・杉浦和人・原田浩史   

例会場／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所  事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 

 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 HP：http://toyokawahoi.tank.jp/ 

本年度第１回 通算１７２２回 

２０２３年７月４日（火） 
出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 6/13 修正出席率 

７２名 ４３名 ６５．２％ ８１．５％ 

 ゲスト：（なし）  ビジター：（なし） 

★槌の引継ぎ 

 

★会長バッジ・幹事バッジの交換 

 

★会長就任あいさつ       太田稔会長 

皆様こんにちは。

私の会長の年度

がスタートしま

した。とても緊

張をしています。

パスト会長の皆

さんに色々と大

変だとプレッシ

ャーを掛けられて、今この場に立っています。何卒

宜しくお願いします。 

 この度、会員の皆様方のご承認を賜り、第39代目

の会長を仰せつかりました。この大役に身の引き締

まる思いと大きな責任を感じています。池田幹事を

はじめとする理事・役員の皆様方と共にしっかりと

したロータリー活動をして参りたいと思いますので

１年間よろしくお願いいたします。 

 前年度の樅山会長、細井幹事には、1 年間ご苦労

様でした。ありがとうございました。 

 本年度RI会長のゴードンR.マッキナリー氏は「世

界に希望を生み出そう」をテーマに掲げられました。

私たちは、世界で、地域社会で、そして自分自身の

中で、持続可能な良い変化を生むために、人びとが

手を取り合って行動する世界を目指しています。1

年を終わらせるのではなく、次年度へ繋がるような

1年間にしていきたいと思います。 

 第2760地区、酒井ガバナーは「培おうプライド、

育もうブランド、そして未来へ！！」をテーマに掲
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げ、私たちには、培ってきた目的意識があり、ぶれ

ない向上心があります。それがロータリアンのプラ

イドでは、世界は急速に変化しており、発展を維持

していくためにロータリーブランドを育み、進化し

なければなりません。過去を称えるとともに継続と

革新の理想的なバランスがとれた未来を生み出し、

受け入れなければなりません。 

 RI会長方針、地区ガバナー方針を踏まえ、豊川宝

飯ロータリークラブの今年度方針を「スマイルロー

タリー、新時代へ進化」とさせて頂きます。笑顔の

連鎖により例会を楽しく、また奉仕活動も楽しくで

きるのではないでしょうか。そのためには会員の皆

様に興味を持っていただけるような充実した例会や、

やりがいのある奉仕活動を考えていければと思いま

す。また時代の変化に遅れないようにクラブも進化

しなければなりません。ロータリーの活動の基本は、

親睦と奉仕であり会員間の絆を深めるための活動が

親睦活動であります。会員間の信頼関係をつくり、

奉仕活動を実践する事がクラブの活性化に繋がると

考えます。１年間、会員の皆様方のご理解とご協力

をお願いし、最後まで笑顔で終われるように楽しい

クラブ活動にしていきますので、よろしくお願いし

ます。 

★幹事就任あいさつ       池田弘幹事 

皆さん、こんに

ちは。本年度、

太田会長のも

と幹事と言う

大役を仰せつ

かりました。大

変緊張をして

おります。幹事

と言うことで、自分は何をやっていけば良いのかと

悩みながら進んでまいります。皆さん宜しくお願い

します。 

 会長からもお話がありましたように、本年度のク

ラブのテーマは「スマイルロータリー、新時代へ進

化」ということで、笑顔の連鎖で皆さんが楽しんで

ロータリー活動を行える1年にしていきたいと思い

ます。そのためにも本年度の理事役員の皆様、各委

員会委員長の皆さん、会員の皆様方のご協力を頂き

ながら、皆さんと共に素晴らしい1年にしていきた

いと思っています。ご協力の程宜しくお願いします。 

 

 

★幹事報告             池田弘幹事 

例会臨時変更のお知らせ 

地区からの例会運営について 

ガバナー特別賞の受賞について 

 

 

★理事・役員・各委員長の就任あいさつ 

岩瀬靖宏副会長 

副会長と言う大

役を仰せつかり

ました。太田会長

年度で1年間楽し

いロータリー活

動をすすめてい

きたいと思いま

す。微力ながら 1

年間務めさせて頂きます。どうぞよろしくお願いい

たします。 

 

小田伊佐浩会長エレクト 

 入会１８年目

となります。他

の団体ですと予

定者という言葉

を使いますが、

ロータリーでは

会長エレクトと

いう役職になり

ます。１年間、太田年度で勉強をさせて頂きます。

私の次が４０周年となりますので、その引継ぎの年

でもありますので、勉強と準備を頑張りたいと思い

ます。皆様宜しくお願いします。 
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樅山修一直前会長 

 新しい年度に久

しぶりに清々しい

気持ちで例会に出

席することができ

ました。昨年度は

大変お世話になり

ました。今年は直

前会長ということ

で、太田丸をサポートさせて頂きます。 

 ６月２４日に地区の会長幹事懇談会がございまし

て、そこでガバナー特別賞の賞状を頂いて参りまし

た。東三河分区からは、豊川RCが米山部門で特別賞

をもらっていました。分区の会長幹事会で各クラブ

の皆さんからお話を伺う限りでは、他のクラブも大

変素晴らしい事業を行っているのに賞を取られてい

ないのは何故かと思いました。やはりMyRotary登録

者 50%が足かせとなっているようです。今年度のガ

バナー特別賞のエントリーには、MyRotary 登録者

60%以上とか、ポール・ハリス・ソサエテイ会員が５%

以上という条件になっているようです。これが最後

のガバナー特別賞にならないように励んでいただき、

今年もチャレンジして頂きたいと思います。 

 太田会長は、いつもにこにことスマイルで、また

ひょうひょうとマイペースで会長職をこなしていけ

る方だと思っています。 

 皆さんにとっても今年１年が良い年になりますよ

うに祈念を申し上げます。 

 

石黒貴也副幹事・プログラム委員長 

 副幹事とプログ

ラム委員長を担当

させて頂きます。

副幹事は次の年度

には幹事になりま

す。私は昨年度も

理事役員会にいま

したので、池田さ

んの副幹事のお姿をずっと拝見していました。今年

は幹事の池田さんを副幹事という立場で勉強をさせ

て頂きます。２年間にわたり先輩を勉強させて頂け

るので恵まれていると思っています。池田幹事のお

おらかで明るく、臨機応変な対応力とくよくよしな

い性格を見習っていきながら、小田会長エレクトを

支えていきたいと思います。１年間宜しくお願いし

ます。 

山本博史会計 

 今年度会計を

仰せつかりまし

た。４月２５日

に太田会長、池

田幹事、事務局

と私の４人で今

年度の予算組を

させて頂きまし

た。前年度と大きく変わった点は、この会場がコロ

ナ以前に戻って半分になりました。単純に計算する

と会場費が半分になります。その他については大き

く変わった点はございません。前年同様にメンバー

の皆さんの親睦、奉仕、クラブの未来を重んじた予

算組をしたつもりです。太田会長の方針であります

“スマイルロータリー”になるような予算になって

ほしいと願っております。詳細につきましては、お

手元の年間総合計画書をお目通し頂きたいです。恐

らくないと思いますが、特別会計的なものが生じた

ときには、理事役員会で諮って決まったことは改め

て皆さんにご報告させて頂きます。 

 前年度の廣田会計のように、知恵も体力もござい

ませんが、一生懸命に１年頑張って参りたいと思っ

ております。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

土井昌司クラブ奉仕委員長 

 本年度クラブ

奉仕委員長を務

めさせて頂きま

す。太田会長の

方針の「スマイ

ルロータリー、

新時代へ進化」

ということで、

当委員会としては進化に少しこだわって１年間クラ

ブ奉仕活動を展開して参りたいと思います。 

 クラブ奉仕委員会の傘下には、吉田委員長を筆頭

とした親睦活動委員会があります。非常に楽しい企

画を考えていてくれます。笑顔あふれる楽しい１年

にしたいと思っております。よろしくお願いいたし

ます。 
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竹本裕一職業奉仕委員長 

 今年度、職業

奉仕委員長を務

めます。職業奉

仕は、ロータリ

ーの基礎となる

奉仕委員会です。

１年間しっかり

と勉強して参り

たいと思います。会長方針のスマイルロータリーで

１年間頑張りますので、よろしくお願いいたします。 

 

大場篤社会奉仕委員長 

 社会奉仕委員

長を拝命しまし

た。社会奉仕委

員長になると、

自動的に豊川市

社会福祉協議会

の評議委員にな

ると聞きまして、

先程委嘱状を受け取りました。こちらの会合の案内

がきましたら、できる限り参加したいと思っていま

す。 

社会奉仕委員会の例会の予定は、９月２６日に財

団補助金事業例会が予定されています。また日程が

近くなって詳細が決まりましたら、ご案内させて頂

きますので、ご参加のほどよろしくお願いします。

１年間どうぞよろしくお願いいたします。 

 

度会秀子青少年奉仕委員長 

 今年度、青少

年奉仕委員長を

仰せつかりまし

た。地元のボラ

ンティアで頑張

っている高校生

の方々に情報交

換や交流会を行

うボラン・コラボ・穂の国７の交流会を開催して、

若者のボランティアがより一層活性化するようなお

手伝いが出来たら良いなと思っています。新しい会

長、幹事のもとスマイルロータリーで楽しく過ごし

たいと思っております。どうぞ宜しくお願いいたし

ます。 

 

吉田悟親睦活動委員長 

 今年度、太田会

長、池田幹事のも

と、親睦活動委員

長を仰せつかり

ました。ここ数年

間、市親睦活動や

ロータリー活動

が自粛してでき

ない状態でありましたが、今年５月から切り替わり、

コロナ前の親睦活動やロータリー活動ができるので

はないかと思っています。クラブ奉仕委員長の傘下

で、皆さんの協力頂きながら委員会活動を頑張って

いきたいと思います。１年間宜しくお願いします。 

 早速ですが、納涼例会の案内を本日させて頂きま

した。７月３０日に蒲郡の三谷温泉の下の海の家

LOCO さんで納涼例会を行います。18 時からバーベ

キューをしながら蒲郡花火を見たいと思います。シ

ャトルバスも用意しています。大勢のご参加を宜し

くお願いします。 

 

早川喬俊ＳＡＡ 

 SAA を仰せつ

かりました。本

日はプログラム

が込み合ってい

たので、皆さん

がお揃いになっ

たので少し早め

に例会をスター

トしました。食事の時間が少し短かったと反省をし

ております。鰻の時には、食事の時間をしっかりと

取るようにと次年度に引継ぎをしていきます。 

 SAA として例会の司会進行を仰せつかるわけです

が、皆さんの貴重なお時間を頂いておりますので時

間通りに進むように気を付けていきたいと思ってい

ます。太田会長のスマイルロータリーということで、

笑顔があふれるような例会にしたいと思っています

ので、どうか皆様方のご協力をお願いします。１年

間宜しくお願いします。 

 

 

 

※紙面の関係でニコボックスは次回に掲載します 

 

会報担当：乙部享祐・杉浦和人・原田浩史 


